

ENTORNO

El FMI eleva previsiones para España: será el país desarrollado que más crecerá en 2022

El organismo internacional ha rebajado en dos décimas la previsión para este año, pero ha mejorado la del año que viene, hasta el 5,8%, según la actualización publicada hoy.

Palco23
27 jul 2021 - 15:29



El Fondo Monetario Internacional (FMI) mejora sus perspectivas para la economía española. El organismo ha rebajado en dos décimas, hasta el 6,2% sus previsiones de crecimiento para el país para este año, pero ha mejorado en 1,1 puntos las del 2022, situando a España como la economía avanzada que más crecerá en 2022, con un alza del 5,8%.

Para el conjunto de la economía global, el FMI mantiene sus previsiones del 6% en 2021 y el 4,9% en 2022. Para las economías avanzadas, la entidad ha mejorado en medio punto sus previsiones respecto abril para 2021 y en 0,8 puntos para 2022, hasta el 5,6% este año y el 4,4% en 2022.

Para las emergentes, en cambio, el FMI ha rebajado en 0,4 puntos sus previsiones para este año, hasta el 6,3%

, y ha elevado hasta el 5,2% las del año que viene, lastrados por la lentitud de las campañas de vacunación y la expansión de la variante Delta.

Las previsiones para España están muy por encima de la media de la zona euro, que se sitúa en el 4,3% en 2022 y de las grandes potencias europeas: para Alemania, anticipa una subida del 4,1%; para Francia, del 4,2%, y para Italia, del 4,2%. En el caso de Reino Unido, la previsión está ligeramente por encima, con un rebote del 4,8% el año que viene.

La entidad también ha mejorado sus previsiones para Estados Unidos, para el que ahora prevé una expansión del 7% en 2021 (0,6 puntos más) y del 4,9% en 2022 (1,4 puntos más). Para China, en cambio, ha rebajado en 0,3 puntos el pronóstico para este año, hasta el 8,1%, y lo ha mejorado ligeramente para 2022, hasta el 5,7%.

El FMI mantiene su previsión para la economía mundial un 6% en 2021 y un 4,9% en 2022

El FMI estima que los estados de rentas bajas necesitarán 200.000 millones de dólares (170.000 millones de euros) para combatir el coronavirus y, más adelante, otros 250.000 millones de dólares (212.000 millones de euros) para recuperar los niveles pre Covid-19.

“El acceso a las vacunas ha sido la principal falla a lo largo de la cual la recuperación global se divide en dos bloques: aquellos que pueden esperar una mayor normalización de la actividad a finales de este año (casi todas las economías avanzadas) y aquellos que aún enfrentarán el resurgimiento de infecciones y el aumento del número de muertes por el Covid-19”, argumenta el FMI.

“Sin embargo, la recuperación no está asegurada ni siquiera en los países donde las infecciones son actualmente muy bajas mientras el virus siga circulando en otros lugares”, matiza la entidad multilateral.

Asimismo, el informe pronostica una inflación del 2,4% en 2021 y del 2,1% en 2022, de tal manera que volverá paulatinamente a sus rangos de antes de la pandemia. En los países emergentes y en desarrollo, el aumento de los precios será incluso de más del doble (el 5,4% este año y el 4,7% el que viene) por el encarecimiento de los alimentos.